



75 Jahre SCHWÄLBCHEN MOLKEREI

Wiesbaden/ Bad Schwalbach, 30.11/ 01.12.2013. Mit einer glanzvollen Jubiläumsfeier hat die SCHWÄLBCHEN MOLKEREI Jakob Berz AG ihr 75. Firmenjubiläum offiziell begangen. Seit der Gründung am 01. Dezember 1938 ist die mittelständige, familiengeführte Molkerei ihren regionalen Wurzeln treu geblieben und fühlt sich den Verbrauchern und Landwirten hierzulande eng verbunden.

Rund 200 Gäste, darunter hochrangige Vertreter aus Politik, Handel, Landwirtschaft und Zulieferindustrie, hatte das Unternehmen am Vorabend des Jubiläums auf das festlich gestaltete Jagdschloss Platte in Wiesbaden eingeladen.

Zu den Ehrengästen und Überbringern von Grußworten gehörte allen voran der hessische Ministerpräsident Volker Bouffier, der in einer eindrucksvollen und persönlichen Rede zunächst die Notwendigkeit einer intakten Wertschöpfungskette von Landwirtschaft, Molkerei und Handel ansprach. Weiterhin betonte er die grundsätzliche Bedeutung eines starken Mittelstandes für Hessen, in dessen Zusammenhang er das finanzielle und personelle Engagement gerade von Familienunternehmen begrüßte. Bei der SCHWÄLBCHEN MOLKEREI lobte der Ministerpräsident die nun seit einem dreiviertel Jahrhundert gezeigte Verpflichtung der Inhaberfamilie, Führung und Verantwortung zu übernehmen.

Zu den weiteren Ehrengästen und Rednern zählte der Landrat des Rheingau-Taunus-Kreises Burkhardt Albers, der Bundestagsabgeordnete Klaus-Peter Willsch, der Landtagsabgeordnete Peter Beuth sowie der Bürgermeister der Stadt Bad Schwalbach Martin Hußmann. Auch der IHK-Präsident Dr. Gerd Eckelmann ließ es sich nicht nehmen, selbst dem Vorstand der SCHWÄLBCHEN MOLKEREI AG, Herrn Günter Berz-List, die offizielle IHK-Urkunde zu dem besonderen Jubiläum zu überreichen.

Die qualitativ hochwertigen Milch- und Frischprodukte des Unternehmens sind in Hessen, Rheinland-Pfalz und dem nördlichen Baden-Württemberg marktführend präsent. Die bekannte „Grüne Linie“ umfasst über 60 Artikel. Zuletzt verarbeitete die SCHWÄLBCHEN-Gruppe 148,0 Mio. kg Milch, erzielte 206,0 Mio. Euro Umsatz und beschäftigte 385 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.